

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL SECUNDUM FORUM OPHTHALMOLOGICUM, PROFESOR JULES FRANÇOIS

Al Excelentísimo señor Presidente de la República,

Nosotros le agradecemos muy calurosamente, de haber bien querido realizar esta reunión inaugural con vuestra augusta presencia. Somos muy sensibles al honor que usted nos hace.

Señor Presidente de la República, querido doctor José Barraquer y señora, señoras y señores, mis queridos amigos:

Es para mí un placer muy grande de poder darles la bienvenida a todos ustedes, que han venido de todas partes del mundo. Yo estoy seguro que gracias a vuestras contribuciones este Fórum será capaz de llegar a su meta, que debe ser aquella de toda reunión científica, a saber, la mejor comprensión y la dilucidación de uno u otro problema, complejo y específico, agregando nuevas informaciones a hechos ya conocidos y discutiendo la interpretación y las concepciones recientes, de manera de saber dónde estamos exactamente y si podemos partir hacia nuevas investigaciones y hacia conocimientos más profundos.

Si nosotros queremos que la medicina progrese para bien de nuestros enfermos, de quienes el tratamiento y la curación debe ser siempre nuestra primera preocupación, no podemos ya más contentarnos con investigaciones puramente clínicas, sino que también debemos consagrarnos a la investigación básica.

Este Fórum, en donde oftalmólogos se han reunido con la misma meta científica, constituirá un acontecimiento de una significación considerable tanto por la importancia de los problemas discutidos como por el prestigio internacional de los participantes.

Las discusiones científicas y los contactos humanos consolidarán y estrecharán los lazos de amistad entre los oftalmólogos de diferentes continentes para el mayor beneficio de la ciencia, de la humanidad y de la paz.

SESION INAUGURAL

Nosotros deberemos continuar juntos, apoyándonos los unos a los otros y con igual fervor, la obra magnífica entre todas, que es la batalla incansable para la conservación y la restauración de la vista, condición esencial tanto para la felicidad, como para el trabajo y la prosperidad de la humanidad. Sosteniendo la obra de interesarnos a todos los estudios, que pueden contribuir a los progresos del arte de curar, nosotros debemos por otra parte velar para que los oftalmólogos participen honorablemente a la expansión científica, que actualmente transforma nuestras condiciones de existencia, puesto que ella está a punto de dominar, no solamente a la materia, sino a la vida misma.

Recordemos este pensamiento de Pasteur: "La ciencia, es el alma de la prosperidad de las naciones y la fuente viva de todos los progresos".

Así es que de todo corazón, agradezco muy afectuosamente en el nombre de todos, a nuestro anfitrión, el querido doctor José Barraquer, de haber querido aceptar la pesada tarea de organizar este Fórum. Yo estoy convencido que gracias a su prestigio científico, a su abnegación y a la ayuda de sus colaboradores, este fórum conocerá un éxito muy grande y dejará un excelente recuerdo en vuestro espíritu y en vuestro corazón.

JULES FRANÇOIS